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11- ~ 1,20 der Beilagen zu den Stcnographlschen Protokollen 

des Nationalrates XVll. OesetzscbunStpcriode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. GUGERBAUER, Mag. PRAXMARER, EIGRUBER 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Sonderförderungsprogramm für Steyr 

Die oberösterreichische Landesregierung hat mit dem Bundesminister 

für öffentliche Wirtschaft und Verkehr und dem Bundesminister für 

wirtschaftliche Angelegenheiten Verhandlungen geführt, ein Sonderför

derungsprogramm für Steyr betreffend. Während die Verhandlungen mit dem 

Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr zufriedenstel

Iend abgeschlossen werden konnten, gelangte man mit dem Bundesminister 

für wirtschaftliche Angelegenheiten zu keinem Ergebnis und die Ver

handlungen verzögern sich. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen aus diesem Grunde an den 

Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

ANFRAGE: 

1. Was ist der Grund der Verzögerung? 

2. Wann kann mit der Realisierung dieses Sonderförderungsprogrammes 

für Steyr gerechnet werden? 
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